

IDA pretende burlarse de parceleros de El Indio

Un día de negociaciones del Presidente Ejecutivo, con la mediación de Monseñor Román Arrieta y de los diputados Luis Fishman y Humberto Vargas, ha sido tirado por la borda por la junta directiva del IDA, al acordar enviar el pliego de demandas planteados por los parceleros del Indio a conocimiento de la Procuraduría General de la República para que dictamine sobre ellas.

La semana pasada informamos que durante el día martes, en el Palacio Arzobispal, se llevaron a cabo negociaciones entre el Presidente Ejecutivo del IDA y el Viceministro de Agricultura, ambos miembros de la junta directiva de la institución, con una delegación de campesinos de El Indio, y la participación en condición de mediadores de Monseñor Arrieta y los diputados Vargas Carbonell y Fishman. En el debate también participó Ricardo Araya, en su condición de Secretario General de la FENAC.

Por iniciativa del Arzobispo, Sergio Quirós accedió a entrar a discutir el pliego presentado por los agricultores, cuya mayoría de cláusulas ya eran del conocimiento del IDA.

JUNTA DIRECTIVA SE BURLA DE LA NEGOCIACION Y LA MEDIACION

El viernes se reunió la junta directiva, con la participación de Quirós Maroto y los acuerdos que adoptó constituyen una burla a la negociación sostenida tres días antes a la mediación ofrecida gentilmente por Monseñor Arrieta.

La decisión de la directiva consistió en enviar el pliego de los campesinos a conocimiento de la Procuraduría General de la República, lo que puede significar varios meses para dar una resolución.

Podría desprenderse de esa decisión que a Sergio Quirós le enmendaron la plana porque no tiene poder en el IDA o que él se sentó a negociar con la mediación de

Monseñor Arrieta, a sabiendas de que lo negociado el martes, sería letra muerta.

NO SE PUEDE TOLERAR EL ENGAÑO

Ricardo Araya, Secretario General de la FENAC, manifestó que el prestigio del IDA y de su Presidente Ejecutivo ha quedado por los suelos, al adoptar una decisión que no solamente se aleja de lo negociado el martes, sino que no le da ninguna salida al conflicto.

Araya subrayó que los campesinos llevan meses planteando el problema del precio de las parcelas y otros puntos que requieren se resuelvan, además de que desde hace mucho tiempo el IDA tiene destacados funcionarios y oficinas en la región de El Indio.

"Por qué durante todo ese tiempo, dijo Araya, no realizaron el estudio que ahora le piden a la Procuraduría que realice, para determinar la calidad de las tierras y su valor", expresó el dirigente.

Araya manifestó que en estos días se llevará a cabo asambleas con los campesinos para definir el camino a seguir. Agregó que este domingo, una delegación de dirigentes sindicales viajará a El Indio a brindar solidaridad a los agricultores.

Agregó, por último, que tanto la dirigencia de FENAC como los campesinos reiteran su confianza en la intervención de Monseñor Arrieta y esperan que el prelado mantenga la actitud asumida ante el conflicto para lograr una solución a corto plazo.



Talamanca

Campesinos mantienen tomadas instalaciones del IDA

Los campesinos que tomaron las oficinas del IDA en Bribri de Talamanca el miércoles de la semana pasada, se mantienen allí sin que hasta el momento las instituciones agrarias hayan mostrado disposición a establecer negociaciones con ellos.

"Durante años hemos estado hablando sin que se resuelva nada. Ahora no podemos aflojar", expresó el Secretario General del Sindicato de Pequeños Productores Agrícolas de Limón (SPPAL), Deilyn Luna. Los campesinos re-

claman la solución del conflicto en precario y la entrega de escrituras a todos los pequeños agricultores que ocupan parcelas desde Fields hasta Sábalo de Talamanca, en la zona fronteriza. Se trata de casi mil precaristas que desde hace diez años, cultivan terrenos que reclaman la Compañía PAIS.SA y el comerciante de tierras Gerardo Durán Ayanegui.

Los pequeños productores del sector de Manzanillo exigen la derogatoria del decreto que creó un refugio de vida silvestre en esa región,

donde están asentadas familias campesinas desde hace un siglo. El decreto impide el desarrollo normal de las actividades agrícolas y en la práctica, despoja a los campesinos de sus posesiones.

Apertura y arreglo de caminos, construcción de puentes, instalación de acueductos y servicios eléctricos, son otras demandas contempladas en el pliego que le fue entregado al Presidente Ejecutivo del IDA y al Ministro de Agricultura.

Fiesta de la vivienda realizará ANAVI

La Asociación Nacional de la Vivienda está organizando la fiesta de la vivienda, que se celebrará en las instalaciones recreativas de la ANEP, en Escazú, este domingo 13 de diciembre, a partir de las 10 de la mañana.

Miembros de distintos comités de vivienda de la capital visitaron la redacción ADELANTE,

para brindar información acerca de esta actividad festiva.

Jesús Vasquez, Vice Presidente de ANAVI, manifestó que el fin de la actividad es festejar la conclusión de un año exitoso en la lucha por vivienda digna. dijo que la ANAVI se propone reunir a sus afiliados en un día de confraternización.

Nelsa Ugalde de Ha-

tillo, Rafael Barahona, de Concepción de la Juelita y Cecilia Montero de Zapote, informaron que durante todo ese día, diversos comités movilizarán a sus integrantes hacia el lugar de la fiesta donde podrán participar en actividades deportivas culturales, y recreativas



Nelsa Ugalde, Rafael Barahona, Cecilia Montero y Jesús Vasquez, dirigentes de la ANAVI

Solidaridad con Nicaragua

¡A participar en las cogidas del café!
A todos los interesados en participar en la V Brigada Internacionalista del Café "Yamileth López" para la recolecta del grano de oro en Nicaragua, durante los meses de enero y febrero de 1988, les pedimos que se presenten a los locales de la Juventud Vanguardista o del Partido, donde se les ofrecerá la información necesaria

Domingo Rojo para la V Brigada

Este domingo 13 de diciembre participa en la jornada de trabajo para financiar la brigada "Yamileth López" todos a coger café para obtener más información llame a los teléfonos 33 - 2611 o 23 - 7048

Juventud Vanguardista Costarricense

Gran Lunada en San Joaquín de Flores

(Casa del Lic. Alvaro Azofeifa)

Sábado 12 de diciembre, desde las 4 de la tarde.

Habrán exquisitos platos, tamales, bocadillos, ceviche y cerveza.

También piñatas para niños, música y baile para todos.

Acompáñenos a celebrar la clausura de la semana del regalo al Partido,

y contribuya a la campaña económica del Vanguardia Popular.

(Mayores informes a los teléfonos: 38-1888 y 37-4630)